

APG gewinnt Regierungsbezirksmeisterschaften



Die Jungenmannschaft des APG der Wettkampfklasse IV ging am 13.05. bei einem tollen Turnier in Brauweiler als Sieger hervor. Nachdem das Team die ersten beiden Spiele gegen Altenforst-Troisdorf und Würselen mit 7:1 und 6:2 klar für sich entscheiden konnte, kam es gegen die letztjährige Siegermannschaft des Abtei-Gymnasiums Brauweiler zu einem richtigen Finale. Mit einer großartigen Mannschaftsleistung konnte sich das APG in einem spannenden Spiel auf hohem Niveau verdient mit 3:1 durchsetzen und zieht somit erstmals in die Landesausscheidungen ein.